



Asociación de Sordos A.S.E.A.I. y UPS inician curso de lengua de señas



Gracias a un convenio firmado entre la Universidad Politécnica Salesiana y la Asociación de Sordos, exalumnos y alumnos del INAL (ASEAI) se inició el 29 de febrero en la Sede Quito el curso general básico «Lengua de señas ecuatorianas».

ASESAI es una organización conformada para atender demandas, necesidades y promover la igualdad de oportunidades e inclusión social de las personas con discapacidad auditiva. El curso se extenderá hasta el 10 de junio de 2016 y tiene la finalidad de facilitar herramientas de apoyo para mejorar la atención, servicios y comunicación hacia las personas con discapacidad auditiva mediante la comprensión de su cultura y formas de comunicación.

El facilitador del curso es Carlos Arce, miembro de la asociación A.S.E.A.I y está dirigido a funcionarios de instituciones educativas, docentes de la UPS, organismos de apoyo educativo y público en general.

La capacitación se ha dividido en cuatro módulos presenciales:

- Historia de la lengua y cultura de la persona sorda
- Vocabulario para una comunicación básica
- Construcción de oraciones sencillas
- Conversación práctica.

El curso tiene una duración de 120 horas y al finalizar se entregará un certificado de aprobación. La organización está a cargo del Dirección Técnica de Vinculación con la Sociedad.



Fecha de impresión: 18/04/2025

Asociación de Sordos A.S.E.A.I. y UPS inician curso de lengua de señas

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)